



WinEUR IZI-CLIK

Solution innovante qui optimise le processus dans la saisie des factures fournisseurs/clients

Fonctionnant avec WinEUR TIERS et WinEUR ARCHIVE, ce module permet la lecture intelligente des factures fournisseurs et clients afin de les transmettre en comptabilité avec une intervention simplifiée de l'utilisateur WinEUR. Il permet également un partage des tâches entre les intervenants selon leurs compétences.

LES POINTS FORTS DU PRODUIT

- ✓ Gain de temps
- ✓ Team Working
- ✓ Gain de productivité
- ✓ Diminution des coûts internes grâce au traitement semi-automatisé
- ✓ Réduction des erreurs de traitement grâce à l'extraction intelligente des données
- ✓ Intégration avec WinEUR FLOX (en option)
- ✓ Disponible avec nos solutions Cloud, dont ConnectMe
- ✓ Comptabilisation automatique des e-factures de Postfinance.

Les caractéristiques générales

PRE-REQUIS

- WinEUR TIERS et WinEUR ARCHIVE
- Au niveau des TIERS, les champs suivants ont été ajoutés : code IDE, comptes de charges, compte analytique, libellé et numéro de référence BVR. La fiche de TIERS peut cependant être créée / complétée depuis WinEUR IZI-CLIK lors d'une première reconnaissance de facture.
- Les factures doivent être scannées en .tiff (le fichier .tiff sera ensuite converti en PDF lors de la comptabilisation).

RECONNAISSANCE AUTOMATIQUE DES FACTURES

The screenshot displays the 'Reconnaissance automatique des factures' window. On the left, a list of documents is shown with checkboxes. The main area shows a scanned invoice from 'PUBLIMARK Rue de la Mercerie 9 1203 Genève'. The invoice details include: Facture 1600253, Date 15/02/16, and Total à payer CHF 1719.79. On the right, the software's recognition fields are populated: IDE/no TVA (CHE-108.010.221), Comptes tiers (GIT SA), No facture (002104), Date facture (15/02/16), Monnaie (CHF - Franc suisse), TVA 1 (Total TTC 1719.70, Code taxe 46, Montant TVA 126.70, Total HT 1594.00), and TVA 2 (Total TTC 1719.70, Total HT 1594.00). The 'Informations de comptabilisation' section shows 'Compte de charge' (4430), 'Compte analytique' (ADE.AN.NC), and 'Libellé' (facture honoraires).

- Logiciel multi langues et multi monnaies
- Au moment de l'import, le contenu de chaque facture est analysé intelligemment par WinEUR IZI-CLIK à l'aide de règles de reconnaissance préétablies.
- Les données contenues dans la facture et nécessaires à la comptabilisation d'une écriture sont : numéro IDE, nom du tiers, numéro et date facture, montants HT, TTC et TVA, la monnaie, le numéro de référence BVR.
- Cette étape peut être effectuée par une personne non comptable.
- Possibilité de pré-comptabilisation automatique des factures valides et reconnues.

COMPTABILISATION AUTOMATIQUE DES FACTURES

- Après vérification, la validation définitive par le responsable comptable peut alors intervenir.
- Journal de pré-écritures : le responsable comptable peut alors modifier/valider avant le passage automatique dans le journal des écritures provisoires.
- Modification des libellés possible
- Ventilation possible dans plusieurs comptes de charges et/ou analytiques
- Pour autant que les informations nécessaires aient été préalablement enregistrées, ces factures apparaîtront automatiquement dans les propositions de paiement.

The screenshot shows the 'Sélection des pré-écritures à comptabiliser' window. It features a table with columns for 'No écriture', 'No pièce', 'Date valeur', 'Libellé', and 'Montant'. The table contains 9 entries, with the first entry (No 1, H047, 19/06/15) selected. Below the table are buttons for 'Afficher les filtres', 'Ventilation des charges', 'Modifier les libellés', and 'Modifier l'écriture'. At the bottom, there are navigation buttons: '<< Précédent', 'Suivant >>', and 'Quitter'.

No écriture	No pièce	Date valeur	Libellé	Montant	
<input checked="" type="checkbox"/>	1	H047	19/06/15	FAF BORDING S.A. (ex SPRING EX)	8'547.12
<input type="checkbox"/>	2	H048	25/06/15	FAF 1000 ORDI. CH FOURNISSEUR	58.00
<input type="checkbox"/>	3	H064	03/09/15	FAF 1000 ORDI. CH FOURNISSEUR	108.00
<input type="checkbox"/>	4	H086	03/09/15	FAF SHELL CARD-SERVICE	429.25
<input type="checkbox"/>	5	H058	18/08/15	FAF TAXE PROFESSIONNELLE GENEVE	5'250.00
<input type="checkbox"/>	6	H061	08/08/15	FAF TRIBUNE DE GENEVE	489.00
<input type="checkbox"/>	7	H079	07/09/15	FAF PITNEY BOWES	307.80
<input type="checkbox"/>	8	H083	02/09/15	FAF CHRIST AQUA	307.80
<input type="checkbox"/>	9	H091	22/09/15	FAF CHATEAU DE LACONNEX	560.00



swiss made software



Business Software
Since 1981

Route de la Galaise 11B . CH 1228 Plan-les-Ouates
Tél. : +41 22 309 39 88 . ventes@git.ch